



Liebes Abasoft Team,

ich habe in den letzten 15 Jahren in meiner Praxis immer mit dem gleichen Praxisverwaltungsprogramm gearbeitet. Auf eine elektronische Archivierung von Briefen und Fremdbefunden hatten wir verzichtet. Im Laufe der letzten Jahre wuchs jedoch meine Unzufriedenheit. Die Abläufe im täglichen Einsatz wurden komplizierter, das System wurde immer langsamer und unzuverlässiger. Nun wäre ich durch eine Umstellung der Software auf ein anderes Datenbanksystem zu hohen Investitionen in Hard- und Software gezwungen gewesen. Bei der Suche nach Alternativen wurde ich auf das Programm EVA von Abasoft aufmerksam. Nach einer ausführlichen, detaillierten Präsentation mit dem gesamten Praxisteam haben wir uns gemeinsam zu einem Wechsel entschlossen.

Nach der Umstellung konnte ich meine gesamte Computerhardware uneingeschränkt weiter nutzen. Ich habe mich in diesem Rahmen zur Einrichtung einer elektronischen Befundarchivierung und einer umfassenden Anbindung der in der Praxis verwendeten Geräte entschlossen.

Die Konvertierung der Daten gelang schnell und ohne Datenverlust. Erstaunlicherweise war selbst im Nachhinein noch eine Anpassung der konvertierten Daten möglich. Durch die von Ihnen angebotenen intensive Schulungen, die wirklich hervorragende Begleitung während der ersten Arbeitstage, die kompetente und schnelle Hilfe der Hotline gelang uns ein völlig reibungsloser Übergang. Das Einscannen von Briefen, die Einbindung elektronischer Post oder die Übertragung von Laborbefunden funktionieren schnell und sicher.

Da eine an meinen individuellen Erfordernissen angepasste Gestaltung der Arbeitsoberfläche einschließlich programmierter Buttons und hinterlegter Makros möglich ist, konnten wir die ersten Wochen der Anwendung nutzen um die Arbeitsabläufe noch weiter zu optimieren.

Wir arbeiten nun mit einem schnellen, zuverlässigen System und freuen uns auf eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit.
Mit freundlichen Grüßen,

Markus Will

Facharzt für Allgemeinmedizin